

PALUD... LA REVUE

Conçu et realisé par Jihem. Phiphi et Fanfan sous la bienveillance de son directeur de publication Gégé

N°4 du 27 mars 2004

Présidente d'honneur Françoise ESLINGER Président général Gérard CHAUVEAU Vice-présidents Pascal BLADINIERES Alain DAILLET (le 1er!) François MENNESSIEZ Jean-François THIVET Secrétaire général Jean-Pierre DESPIN Secrétaires adjoints Daniel BASCOU Eric JARIOD Jean-Claude LABBE Claude MANEAU Trésorier général Gilles CRESSENT Tresorier adjoint Linéda TANIC

Linéda TANIC

Présidents généraux honoraires

Jean-François GLEIZES

Jean-François LOGETTE

Vice-président émérite

Michel LIFLARD

Membres d'honneur

Bernard ANTZ

Jean-Claude COSTE

Claudine LARTIGUE

Albert LASSERRE

Membres

Jean-Pierre FESCHE

Albert LASSERRE

Membres
ean-Pierre FESCHE
Léon FISCHER
René FRAPPA
Bernard KIZIRIAN
André LAURENT
Joël MOISY
Gilbert MOREL
Claude PALARD
Danielle SIE

Unis vers sel!

Comme vous l'avez constaté en tête de Palud... la revue n°3, l'Union des philatélistes et des télécartistes de La Poste et de France Télécom a rétréci aux bains de mer et s'appelle désormais Philapostel (vainqueur par KO contre Philacom) ; dans la foulée, un nouveau logo a été choisi par les délégués. Le but était de redynamiser l'association. Ce but a été atteint même durant les débats, si l'on en juge à l'âpreté de ceux-ci!



Mais au final, c'est la richesse des contributions, l'union et l'amitié, au-delà des paroles, que l'Histoire retiendra de cette AG.

L'intervention d'Yves Tardy était comme d'habitude brillante, il a d'abord excusé Robert Deroy retenu au dernier moment par la construction de son château en Espagne (NDLR : Robert, on ne nous la Fepa !). « Communiquer ou disparaître, il faut choisir. Peut-être ne sait-on pas vendre notre marchandise ? », a t-il déclaré. Ça tombe bien : parmi les cinq commissions en place à Philapostel pour travailler à l'avenir de l'association, on en trouve une sur la communication et une autre sur le recrutement... L'érosion des effectifs qui touche toutes les associations philatéliques et n'épargne pas Philapostel n'a heureusement pas entamé l'enthousiasme de ses responsables, auxquels les différentes personnalités présentes ce matin au vernissage ont apporté tout leur soutien.

Esprit de sel!

Gérard Chauveau : Philapostel sera une appellation plus commode, plus moderne et plus facilement mémorisable.

Michel Brossy: le timbre-poste est bien le symbole de l'Histoire de La Poste, il a une valeur universelle de proximité.

Françoise Eslinger: la collection démarre à partir du moment où on récupère les timbres sur les lettres. Il est donc lié à une politique de l'écrit.

Yves Tardy: la FFAP c'est une équipe de bénévoles, qui tous les jours essaie de communiquer avec l'extérieur et de s'adapter à l'image du moment.

Christophe Priou : la promotion de la race bovine démontre toute l'utilité du timbre poste!



En chrono...

Ce soir, Jean-François Logette paie une tournée générale à tous les délégués, car il a fêté son anniversaire il y a trois jours. Et c'est au champagne qu'il Reims les délégués!

Entendu hier: « Philapostel, avec PH, ce n'est pas neutre... »

LE PALMARES

Jeunesse

Argent

Maxime Valdenaire

Aurélie Darlet

Emmanuelle Darlet

Histoire Postale

Grand Vermeil

Jean-François Logette

Daniel Mingant

Vermeil

Jean-Claude Labbé

Grand Argent

Luc Hamelin

Bernard Lefèvre

Argent

Jean-Claude Coste

Marcel Boueyguet

Anne-Marie Descout

Bronze argenté

Yves Le Bihan

Maximaphilie

Argent

Jean Grandin

Classe 12/24

Denis Drouin

Traditionnelle

Grand Argent

André Bornier

Bronze Argenté

Louis Souchu



Challenge Gayoux Groupe lle de France

Grand Prix Jean-François Logette

Challenge Vergnaud Maxime Valdenaire

Challenge Christian Chabert Marcel Drouet

Thématique

Grand Vermeil

Vincent Pernin

Grand Argent

Christine Darlet

Argent

Marc Fouquet

Bronze

Renée Hubert

Classe Ouverte

Pierre Mignot

Françoise Valdenaire

Michel Bablot

Carine Delort

Philippe Malige

Télécartes

Jacques Cosmard

Alain Picard Destelan

Carte Postale Ancienne

Claude Leborgne

Claude Lhote

Brieuc Roger

Alain Fauché

Philippe Bauban

Carte Postale Moderne

Marcel Drouet

Michel Bablot

Martine Moinet

Maurice Parenteau

Et la mer... Michel!

Hier soir, Gérard Chauveau a rendu hommage à Michel Liflard, en le nommant vice-président émérite. Michel Liflard est un pilier de l'association, c'est un musée de La Poste à lui tout seul tant ses connaissances philatéliques sont impressionnantes... L'étendue de sa culture n'a d'égale que sa discrétion. Il y a quelques années, il a reçu la plus grande récompense que puisse espérer un philatéliste français, à savoir le « Mérite Philatélique ». De plus, il a une sagesse immense et beaucoup d'humour (jamais méchant, ni bas de gamme, la rédaction pourrait en prendre de la graine). Michel, on est tellement ému qu'on n'a pas réussi à être drôle. On ne te dit qu'une chose : ON T'AIME !...

